
 1 

議会運営委員会記録 

 

１．期日   平成 28 年 9 月 5 日(月)                        開会 11 時 30 分 

                             閉会 11 時 35 分 

２. 場所   第 1 委員会室 

 

３. 議題 

      ①事業効果準備チームからの報告について 

      ②その他       

       

４. 出席者  二見委員長、渡辺副委員長、桑原委員、二宮委員、杉崎委員、小笠原委員 

添田議長、安藤事務局長、椎野庶務課長、堀込主事 

 

      執行者側   なし 

     

      傍聴議員  7 名 

    

      一般傍聴者 0 名 

 

５．経過 

 

議長あいさつ 

                                        

①事業効果準備チームからの報告について 

 

委員長         これより議題に入る。事業効果準備チームからの報告につい

てを議題とする。当該準備チームより検討報告をお願いする。 

 

杉崎          事業効果準備チームの報告をする。ここで議会運営委員会委

員長に報告をして、7 日の議会全員協議会(以下、全協)にて委

員長より報告する。 

   

            資料に基づき説明(事業効果準備チーム報告書) 

 

            10 月 21 日の視察については、本来チームで行く予定であっ

たが、早急に委員会を立ち上げようということで、議員全員で

行くことになった。質問があればどうぞ。 

 

委員長         委員の皆さんで質問があればどうぞ。暫時休憩とする。 

 

暫時休憩 11 時 34 分～11 時 35 分 

 

委員長         休憩前に引き続き会議を開く。 

 

杉崎          補足である。この委員会は速やかに発足させてほしい。その
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委員会発足後、3 番目にある何点かをもんでいただくとしたい。

そうすればどんどん進んでいく。本来であれば、9 月の決算ま

でに立ち上げればよかったが、時間的余裕がなかったので、7

日の全協ではその辺りまで踏み込んで決めてほしい。 

 

委員長         検討委員会の委員長はどのように決めるか。 

 

杉崎          正副委員長は全員で決めたらいいと思う。全協の時にお願い

する。正副委員長について、個人的見解であるが、分科会方式

をすれば、総務建設経済の分科会のリーダーとか分科会の長を

決めればいいと思う。 

 

委員長         それでは、そのように決定したいと思うがよろしいか。 

 

            (異議なしとの声あり) 

 

            本日の件については、9 月 7 日に開催される全協にて報告を

させていただく 

                                        

②その他 

 

委員長         他に何かあるか。 

 

            (挙手なし) 

 

なければこれにて議会運営委員会を閉会する。ご苦労さまで

した。 

 

閉会 11 時 35 分 


